



Roméo a effeuillé des fleurs à 5 pétales en disant :
« J'aime les maths ... un peu ... beaucoup
...passionnément ... à la folie ...pas du tout ! un
peu...beaucoup ...passionnément ...à la folie ...pas du
tout ! un peu etc»

Il a ôté 83 pétales en tout et il n'est passé à la fleur
suivante que lorsqu'il avait complètement effeuillé la
fleur précédente.

Combien de fleurs a-t-il effeuillées en totalité ?

Reste-t-il des pétales sur la dernière fleur effeuillée ?

Finalement, comment Roméo aime-t-il les maths ????????

